

総社東小学校 2年生学年だより 令和5年6月30日(金)

I 学期をふりかえって



昨日は、授業参観及び学級懇談会にお越しくださり、ありがとうございました。 SEL の学習を踏まえ、お家のほうでも「気持ちのよい言い方」について話をしてくださるとありがたいです。お互いに気持ちのよい言葉を使い、自分も人も大切にできる子どもたちに育っていってほしいと思います。

さて、明日から7月です。日ざしが照りつけ、蒸し暑い日が続いていますが、毎朝、明るい声のあいさつが教室に響き、子どもたちは元気いっぱい過ごしています。I学期を通して子どもたちはたくさんの漢字を覚え、足し算や引き算の筆算もできるようになりました。I学期にできるようになったことを確実に身につけるために、この時期の学習のまとめはとても大切です。残りの期間で、学習したことがしっかり定着するように、がんばっていこうと思います。ご家庭でも、励ましの言葉をかけてくださるとうれしいです。

プールでの学習を がんばっています!

最初は、水に対して抵抗があった子が多くいましたが、今では「顔付けできたよ!」「カニになってブクブクできたよ!」など、水遊びに慣れてきて、笑顔がたくさん見られるようになりました。6月末から7月にかけては、脱力して水に浮くことや、けのび・伏し浮き・バタ足などができることを目標にプール学習を進めていく予定です。









自主学習の取組

最近では、算数や国語で学習後「数の大小を記号を使ってあらわそう」「ならった漢字を練習しよう」とすぐに復習したり、「国語で学習した観察ポイントで、植えている野菜を観察しよう」「家にある物の長さを予想して測ってみよう」など、学習したことを家で活用した自学も増えてきています。自分の力を高めるように、様々な工夫をしている子どもたちに感心します。

学校では、ノートが1冊終わるごとに「自主学習きらめきカード」を渡しています。それを励みにがんばっている子もいます。こつこつ自分の学びをパワーアップさせて「きらめく」自主学習を積み重ねてほしいと思います。ご家庭でも、温かい励ましと支援をいただけるとありがたいです。

7月の学習予定				
国語	あったらいいな こんなもの ミリーのすてきなぼうし	体育	プール遊び	学校集金日 7月10日(月) になります。 よろしくお願い いたします。
算数	水のかさのたんい 時こくと時間	音楽	どれみであそぼう せいかつの中にある音をたのしもう	
図工	見つけたよ,わたしの色水 あなのむこうのふしぎなせかい	生活	めざせ 生きものはかせ めざせ 野さいづくり名人	

★お願い★

図画工作科「見つけたよ,わたしの色水」(教科書 P.24)

I組は4日(火),2組は5日(水)に色水を使った図工を行います。教科書を参考に,以下の準備物をお願いいたします。7月3日の週に持たせてください。

·500~600mL のペットボトル 1本(ラベルは外して,キャップをつけて。)

6月の保健目標「歯を大切にしよう」

6 月の保健目標は、「歯を大切にしよう」でした。2年生は「6才臼歯をみがこう」の内容で上 <u>手な歯みがきの仕方</u>を学習しました。また、「歯のふしぎ」という冊子(放送映画製作所よりいた だいたもの)を持ち帰っていますので、ご家庭でもご活用ください。

夏野菜を収穫中!

毎日,子どもたちが水やりをしているミニトマトが,すくすくと育っています。実も赤く熟し始めました。赤くなったトマトは,その都度ビニ―ル袋に入れて持ち帰らせますので,家庭でご試食ください。

また,ミニトマトを植えている植木鉢と支柱は,

7月11日(火)から17日(月)までの間に,

ご家庭へ持ち帰ってください。

夏休みの間も,引き続き育てて世話や収穫を楽しんでほしいと思います。なお,植木鉢とペットボトルに付けている黄色いキャップは3年生で使いますので,ご家庭で大切に保管しておいてください。(支柱は,使いません。)